



Portada / Forbes Política /

Forbes Staff
septiembre 1, 2024 @ 7:10 pm

Juicio político y denuncia penal contra jueces por frenar la reforma judicial están en el aire: Monreal

La mayoría legislativa encabezada por Morena opinó que es una franca intromisión, una violación a la Constitución y no tiene competencia ningún juez ni ente ajeno intervenir en el Poder Legislativo.



Ricardo Monreal Foto: EFE/José Méndez

Los diputados de **Morena**, y sus aliados el PVEM y PT, pedirán abrir un juicio político en contra de la juez del Poder Judicial de la Federación, quien dio un amparo a los trabajadores del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) para que el Congreso de la Unión no debate ni apruebe la reforma judicial, dijo Ricardo Monreal, coordinador de los legisladores del partido guinda en la Cámara Baja.

“(Se plantaron tres) acciones en contra de los jueces por su grave intromisión a la vida interna del Poder Legislativo: juicio político, denuncia penal por delitos cometidos en la administración de justicia y una queja ante la Judicatura”, comentó.

La mayoría legislativa encabezada por Morena opinó que es una franca intromisión, una violación a la Constitución y no tiene competencia ningún juez ni ente ajeno intervenir en el Poder Legislativo.



En medio del paro de labores y en día sábado, la titular del Juzgado Quinto de Distrito en Morelos, Martha Eugenia Magaña otorgó un amparo a trabajadores que impugnaron el dictamen de la reforma judicial que aprobó el lunes pasado la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados y que el pleno prevé votar la próxima semana.

El fallo “implica que dicho proyecto en particular no podrá ser discutido y votado por la Cámara de Diputados de la nueva legislatura” que comienza el domingo, según establece el expediente 1251/2024.

La jurista argumentó que la aprobación de la reforma, que instauraba elecciones para renovar al Poder Judicial a partir de 2025, “pretende cesar de sus cargos de jueces federales” a los quejosos “sin derecho de audiencia y sin derecho a indemnización alguna”.

Sergio Gutiérrez Luna propuso el juicio político, denuncia penal por delitos cometidos en la administración de justicia y una queja ante la Judicatura a los integrantes de Morena, PVEM y PT, recordó Ricardo Monreal.

[Juicio político y denuncia penal contra jueces por frenar la reforma judicial están en el aire: Monreal \(forbes.com.mx\)](#)